

Pedro García: “Los Moros y Cristianos viven su mejor momento, por su brillantez y participación”

31/05/2019



Pedro García preside los Moros y Cristianos en este año tan especial.

El presidente de la Junta Central de Comparsas, Pedro García, está viviendo uno de los momentos más especiales de la historia de los Moros y Cristianos de Elda en un año en el que se conmemora el 75º aniversario de la fiesta. Estas son las primeras fiestas de su tercer mandato, etapa que afronta con ilusión y responsabilidad pues su objetivo es que estos festejos sean por fin declarados de Interés Turístico Nacional.

¿Serán unas fiestas cargadas de novedades?

Las principales novedades se centran en los actos de este

fin de semana con la Gala y el Desfile del 75º Aniversario y la presencia en la ciudad de las escuadras y representantes festeros de las poblaciones de Petrer, Sax y Villena, localidades que hicieron posible que nuestras fiestas se recuperasen, puesto que prestaron a los festeros eldenses los trajes para poder desfilan hace 75 años.

¿Qué otras novedades presentan estas fiestas?

Una de las novedades se producirá en el acto de la Entrada de Bandas en la plaza de la Constitución del día 6, que será diferente, con algunas sorpresas que no

puedo desvelar, pero sí decir que esa tarde la calle Colón se llenará de colores. Ese acto será doblemente especial pues contaremos nuevamente con Manuel Mondéjar como director del pasodoble *Idella*. Hemos querido que repita porque creemos que en esta ocasión el protagonista tenía que ser una persona cercana e implicada y Mondéjar es idóneo para esta ocasión. Además, en el acto de los Alardos, mientras que se produce el enfrentamiento entre los distintos bandos en la calle Colón, habrá una exhibición de esgrima en la Plaza del Ayuntamiento para dar mayor vistosidad a las Embajadas Mora y Cristiana.

También la elección de José Blanes como pregonero es algo especial.

Sí, de hecho hacía seis años que teníamos decidido que José Blanes tenía que ser el pregonero de estas fiestas al tratarse de una efeméride tan importante como el 75º aniversario.



¿Este año se adelanta la iluminación de las fiestas?

Efectivamente, la decoración se anticipa una semana para festejar los actos de este fin de semana. Elda se engalana por este motivo antes de lo habitual con sus luces, pendones y colgaduras festeras.

¿Habrá otras sorpresas?

Claro, en la calle Nueva se dispondrá un *photocall* gigante para conmemorar el 75º aniversario de los Moros y Cristianos, de forma que todo el que quiera podrá tener un recuerdo con el fondo de fotos antiguas de todas las comparsas, desde el 5 al 10 de junio. Las imágenes se colgarán en las redes sociales para dar prestigio a este aniversario al recordar a los que nos

precedieron.

¿Cómo está viviendo en lo personal este acontecimiento?

Es un año muy intenso y de mucho trabajo para los componentes de la Junta Central de Comparsas, pero lo cierto es que contamos con mucha gente que nos ayuda. Es emocionante y grato a la vez poder vivir este 75º aniversario, es algo que me ilusiona, tanto como festero como presidente.

¿Será este acontecimiento un revulsivo para que nos visiten más turistas?

Este año esperamos que vengan a visitarnos muchas personas de otras poblaciones y turistas. Va a ser un año especial y tenemos que estar orgullosos de nuestras fiestas, será algo que recordaremos con los años y que mucha gente podrá disfrutar. También las comparsas se han volcado y muchas estrenarán trajes para esta ocasión tan especial.

¿Al aumento de visitantes contribuye la promoción que se hace de estas fiestas?

Todo suma, como han sido las publicaciones acerca de nuestras fiestas que han salido en *La Vanguardia* y *El País*, también en *Air Nostrum* y esta semana en la revista *Diez Minutos*. Creo que vamos por el buen camino al dar promoción a unas fiestas que esperamos sean declaradas de Interés Turístico Nacional. También contribuyen a esta promoción los vídeos que se han hecho desde la Junta Central de Comparsas, con 75.000 visualizaciones, y el del Ayuntamiento a la hora de dar a conocer nuestras fiestas.

¿Le quedará tiempo para participar como festero?

Espero participar en todos los actos como presidente y festero, pero no desfilaré con mi comparsa de Moros Marroquíes en las Entradas puesto que tendré que colaborar en el buen funcionamiento de las fiestas.

¿Qué momento viven las fiestas al tener a sus espaldas una historia de 75 años?

Están en el mejor momento, por su brillantez y participación, además de ser unas fiestas perfectamente organizadas. Estoy seguro de que las fiestas de Moros y Cristianos se encuentran en el mejor momento de su historia, pero no somos conformistas y seguiremos mejorando pues tenemos las mejores fiestas del mundo.